



**8 Pièces**

**439 m<sup>2</sup>**

**Réf. 6887075**

**11 900 000 €**

**Cannes**

Maison à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située en plein cœur du quartier résidentiel de la Californie, en position dominante, au calme et proche du centre, exceptionnelle villa résolument contemporaine d'environ 439 m<sup>2</sup> et bénéficiant d'une vue panoramique sur la mer et la baie de Cannes jusqu'aux montagnes de l'Esterel, comme une carte postale...Edifiée sur un terrain plat et paysagé méticuleusement entretenu d'environ 3000 m<sup>2</sup> avec grande piscine à débordement (13X4 mètres), la villa réalisée par un célèbre architecte est répartie sur 2 niveaux et composée comme suit ;Au rez-de-jardin : un immense espace de réception comprenant un ...

Located in the heart of the residential area of la Californie, in a dominant position, quiet and close to the center, exceptional contemporary villa with +/- 439 m<sup>2</sup> and enjoying a panoramic view of the sea and the bay of Cannes to the Mountains of Esterel, like a postcard...Built on a flat and meticulously well maintained landscaped plot of +/- 3000 m<sup>2</sup> with large infinity pool (13X4 meters), the villa designed by a famous architect spread over 2 levels and composed as follows;On the garden level: a huge reception area including a double living room and the dining room, an open kitchen and a ...

**WILLIAM BOUZAT REAL ESTATE - CANNES FRENCH RIVIERA**

52, avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

